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Speaker:

Liebe Brüder und Schwestern, in der heutigen Katechese
wenden wir uns einem weiteren bedeutenden Vorbild
apostolischen Eifers zu – dem heiligen Charles de Foucauld.
Nach einer tiefen persönlichen Gnadenerfahrung im
Sakrament der Versöhnung nimmt sein Leben eine
entscheidende Wendung: Sie weckt in ihm eine tiefe Liebe
und Leidenschaft für Jesus, die sein ganzes weiteres Leben
bestimmt. Er möchte Christus immer besser kennenlernen
und seinem Weg folgen. Dazu begibt er sich ins Heilige Land,
vertieft sich in die Lektüre der Heiligen Schrift und entwickelt
eine immer tiefere Beziehung zum Herrn. Zugleich wächst in
ihm das Verlangen, auch andere mit dem Herrn bekannt zu
machen. Auf dieselbe Weise wie Jesus damals in die Welt
kam – in Stille, Armut und Verborgenheit –, möchte er ihn zu
seinen Brüdern und Schwestern bringen. Dazu begibt er sich
in die Wüste Sahara, um als Freund und Bruder den dort
lebenden Nichtchristen Zeugnis von Gottes Liebe zu geben.
Überzeugt davon, dass der Herr selbst das Entscheidende in
den Herzen der Menschen bewirkt und eine fruchtbare
Verkündigung des Evangeliums in der Anbetung beginnt und
in ihr zur Vollendung gelangt, führt er ein ganz von der
Eucharistie geprägtes Leben, das die Liebe und
Menschenfreundlichkeit seines Herrn ausstrahlte.

Santo Padre:

Saluto cordialmente i fedeli di lingua tedesca. San Charles
de Foucauld ci ricorda che ogni cristiano è chiamato
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all’apostolato. Adorando Gesù nella Santissima Eucaristia,
possiamo accogliere in noi la sua mitezza e la sua bontà per
offrire a tutti gli uomini una testimonianza attraente della
gioia e della bellezza del Vangelo.

Speaker

Herzlich grüße ich die Gläubigen deutscher Sprache. Der
heilige Charles de Foucauld erinnert uns daran, dass jeder
Christ zum Apostolat gerufen ist. In der Anbetung Jesu in der
heiligsten Eucharistie werden wir seiner Sanftmut und Güte
teilhaftig und können so allen Menschen ein attraktives
Zeugnis der Freude und der Schönheit des Evangeliums
geben.
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